

Conferencia Episcopal de Honduras plantea Asamblea Constituyente para superar crisis política



Tegucigalpa, 28 dic (RHC) La Conferencia Episcopal de Honduras, expresó su propuesta de una Asamblea Nacional Constituyente para devolverle a la Constitución su condición de Carta Magna.

A través de un comunicado, la iglesia Católica expresa que la declaración del Tribunal Supremo Electoral no pone fin al conflicto, tras la severa crisis política que atraviesa la nación centroamericana envuelta en denuncias de fraude electoral en los pasados comicios electorales que dieron como ganador a Juan Orlando Hernández en la presidencia.

El texto precisa que la actual crisis debe convertirse en una oportunidad para que Honduras se afiance como Estado de Derecho, fortalezca con la ley sus instituciones, avance en la lucha contra la impunidad, la corrupción, el crimen organizado y logre detener el empobrecimiento creciente de una gran mayoría de la población.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/151367-conferencia-episcopal-de-honduras-plantea-asamblea-constituyente-para-superar-crisis-politica>



Radio Habana Cuba